

PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS

GRACIAS AMLO. BIENVENIDA CLAUDIA

VÍCTOR HUGO ROMO DE VIVAR GUERRA
COLABORADOR
@VROMOG

Es la mujer con el más alto grado académico que ocupará la Presidencia y conoce a fondo lo que falta por hacer

Con una aprobación ciudadana sin precedentes de 80 por ciento, Andrés Manuel López Obrador se va. No solo deja la Presidencia de México, sino que también se retira definitivamente de la política.

Es justo y necesario, fueron 50 años de ser un incansable luchador social, desde la oposición como desde los gobiernos local y federal.

Pero llegó la hora de jubilarse y darle las gracias. Agradecerle porque desde que asumió la Presidencia en 2018, López Obrador inició un cambio de régimen político, pese a la resistencia, las trampas de sus opositores, la injerencia extranjera disfrazada de asociaciones civiles y las acciones leguleyas de un poder judicial al servicio de la derecha.

No obstante, poco a poco su gobierno fue dejando atrás al neoliberalismo que por cuatro décadas ininterrumpidas se dedicó a la privatización de los bienes nacionales, al saqueo, al robo del erario y a la explotación indiscriminada de la mayoría de los mexicanos. Las únicas prioridades del viejo régimen de corrupción y privilegios para unos pocos.

Hoy, los logros de la presidencia de AMLO son indiscutibles: sacó de la pobreza a entre 8 y 9 millones de mexicanos, obligó a los grandes evasores a pagar impuestos, construyó un aeropuerto internacional en tiempo récord, tres nuevas rutas estratégicas de ferrocarril y decenas de obras de infraestructura en todo el país. Incrementó el salario mínimo en más de 100 por ciento y estableció que nunca más deberá ubicarse por debajo del índice inflacionario, un hito que quedó plasmado en la Constitución federal.

También estableció un nuevo récord de inversión extranjera en México, entre muchos otros logros. Pero quizá su ma-

yor legado es haber logrado un cambio en la conciencia colectiva y un grado de politización nunca antes visto en los mexicanos. Cada sexenio, los gobernantes neoliberales agravaban la crisis social y económica nacional.

Hoy, a diferencia de sus antecesores del PRIAN, López Obrador deja un país en ruta de progreso, combate a la desigualdad y desarrollo económico. Por primera vez en 50 años, los mexicanos no vivimos la angustia derivada de la crisis económica y social que dejaban cada seis años sus antecesores, quienes se iban multimillonarios y todavía recibían pensiones vitalicias millonarias.

López Obrador deja también un Congreso con mayoría calificada y un Poder Judicial en pleno proceso de transformación. Listo para que sea renovado privilegiando la ética y la justicia por igual para todos los mexicanos. Deja una oposición herida de muerte, desarticulada y en vías de autodestrucción, atrapada en su discurso mentiroso, clasista, racista, hipócrita e intolerante que ya escaló a la violencia irracional. Quedan sentadas las bases para transitar a un régimen que consolide el bienestar de todos.

Gracias por todo AMLO. Y, por primera vez en la historia de México, después de 200 años de República Constitucional machista, la Presidencia de la República recae en una mujer: Claudia Sheinbaum, cuya elección ya marcó un momento histórico en la política mexicana. Hoy damos la bienvenida a la sucesora.

Una mujer "con cabeza, corazón y carácter", como la calificó AMLO, decidida y comprometida a consolidar el segundo piso de la Cuarta Transformación. Con casi 60 por ciento de los votos obtenidos, Sheinbaum llega de una elección democrática, con una autoridad plena, con absoluta legitimidad y el mayor respaldo popular de nuestra historia.

Es la mujer con el más alto grado académico que ocupará la Presidencia



y conoce a fondo lo que falta por hacer. Estamos entrando en un nuevo pacto social y político. Un régimen comprometido a trabajar para todos, pero que seguirá anteponiendo a los pobres, por el

bien común. Sheinbaum tiene el conocimiento, la experiencia, la preparación y la capacidad para llevarnos hacia una sociedad más justa, moderna y humanista. ¡Bienvenida! Claudia Sheinbaum.

"Hoy, a diferencia de sus antecesores del PRIAN, AMLO deja un país en ruta de progreso, combate a la desigualdad y desarrollo".